

М.В. Гаврилова, О.Н. Бурмисова. КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ ОСНОВЫ СОЗДАНИЯ И ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ РЕГИОНАЛЬНЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ КОМПЛЕКСНОГО СОПРОВОЖДЕНИЯ ЗАКУПОЧНОГО ПРОЦЕССА // Вестник Российского университета кооперации. 2022. № 1(47). С. 28-34.

Автор (ы) М.В. Гаврилова, О.Н. Бурмисова.

Author(s) M.V. Gavrilova, O.N. Burmisova.

Индекс УДК 332.02

Название статьи: КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ ОСНОВЫ СОЗДАНИЯ И ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ РЕГИОНАЛЬНЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ КОМПЛЕКСНОГО СОПРОВОЖДЕНИЯ ЗАКУПОЧНОГО ПРОЦЕССА

Title of the article: CONCEPTUAL FOUNDATIONS FOR THE CREATION AND FUNCTIONING OF REGIONAL INFORMATION SYSTEMS FOR INTEGRATED SUPPORT OF THE PROCUREMENT PROCESS

Ключевые слова: цифровая экономика; государственная информационная система; закупки для государственных и муниципальных нужд; автоматизация закупочного процесса.

Keywords: digital economy; state information system; procurement for state and municipal needs; automation of the procurement process.

Аннотация: В статье представлено концептуальное видение цели, задач и механизма создания и функционирования региональных информационных систем, дополняющее функционал единой информационной системы в рамках обеспечения комплексного сопровождения закупочного процесса в условиях цифровой трансформации. Авторами определены принципиальные моменты, закладываемые региональными органами исполнительной власти при обосновании необходимости создания и последующего развития региональных информационных систем в области автоматизации закупок малых объемов с целью активного вовлечения в этот процесс субъектов малого предпринимательства и для достижения повышения эффективности, прозрачности закупочного процесса. В результате исследования обоснована необходимость системного подхода к разработке и развитию цифровизации закупочного процесса, что актуализирует потребность в создании и внедрении региональных информационных систем его комплексного сопровождения, которые построены по модульному принципу. Однако по мере роста потребности регионального закупочного процесса в автоматизации дополнительного функционала системы должны обладать потенциалом и техническими возможностями для ее удовлетворения.

Annotation: The article presents a conceptual vision of the purpose, objectives and mechanism of creation and functioning of regional information systems, complementing the functionality of a unified information system in the framework of providing comprehensive support for the procurement process in the context of digital transformation. The authors have identified the fundamental points laid down by regional executive authorities when justifying the need to create and further develop regional information systems in the field of automation of small-volume purchases in order to actively involve small businesses in this process and to achieve increased efficiency and transparency of the procurement process. As a result of the research, the need for a systematic approach to the development and development of digitalization of the procurement process is substantiated, which actualizes the need for the creation and implementation of regional information systems for its integrated support, built on a modular principle. However, as the need for the regional procurement process to automate additional functionality grows, the systems should have the potential and technical capabilities to meet it.

Контактные данные авторов: **ГАВРИЛОВА Марина Вячеславовна** – кандидат экономических наук, доцент, доцент кафедр-ры менеджмента и маркетинга. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: m-gavrilova@list.ru.

**БУРМИСОВА Ольга Николаевна** – аспирант. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: chrysolina@gmail.com.

Contact details of the authors: **GAVRILOVA, Marina Vyacheslavovna** – Candidate of Economics, Associate Professor, Associate Professor of Management and Marketing. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: m-gavrilova@list.ru.

**BURMISOVA, Olga Nikolaevna** – Postgraduate Student. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: [chrysolina@gmail.com](mailto:chrysolina@gmail.com).

Страницы. 28-34.